

La Liga de Debate de Secundaria de la UJI ya tiene ganador

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha celebrado la fase local clasificatoria de la Liga de Debate de Secundaria y Bachillerato 2024 de la Red Vives de Universidades. En esta edición han participado 16 centros docentes de las comarcas de la Plana Alta, la Plana Baixa, el Alt Maestrat, el Baix Maestrat y el Camp de Morvedre.

Después de una disputada final, ha resultado vencedor el equipo del IES Benignasló de La Vall d'Uixò, mientras que el equipo del IES La Plana de Castellón ha resultado finalista.

Además, se ha valorado nombrar mejor orador al estudiante Pau Ferrando, alumno del IES La Plana. Durante cinco días, un centenar de estudiantes han participado en esta competición de oratoria, que busca potenciar el uso de la palabra, el diálogo y el intercambio de ideas, así como crear un espacio de formación donde se utiliza el valenciano como lengua vehicular.

Este año, los estudiantes debaten sobre la cuestión siguiente: '¿La inteligencia artificial es una amenaza para la humanidad?'. Un tema polémico y de actualidad donde han tenido que defender tanto la posición partidaria como la posición contraria. El jurado de la competición, formado por profesionales expertos de varios campos de conocimiento, ha tenido en cuenta en su valoración capacitados como el trabajo en equipo, la solidez de las argumentaciones, la fluidez de las intervenciones, la calidad del discurso, así como aspectos formales de la exposición y puesta en escena.

En la fase local de la UJI han participado los siguientes centros educativos: IES Politècnic de Castelló, IES la Plana de Castelló, IES Profesor Broch i Llop de Vila-real, Fundació Flors de Vila-real, IES El Torrelló de Onda, IES Betxí, IES Honori Garcia de la Vall d'Uixó, IES Benignasló de la Vall d'Uixó, IES Botànic Cavanilles de la Vall d'Uixó, IES Almenara, IES Número 5 de Sagunto, IES María Moliner de Puerto de Sagunto, IES Torre del Rei de Oropesa del Mar, IES Pere-Enric Barreda i Edo de Benassal, IES Ramon Cid de Benicarló e IES Josep Vilaplana de Vinaròs.

Los equipos participantes en la Liga de Debate de Secundaria y Bachillerato de la Red Vives de Universidades han trabajado la preparación de los debates durante este curso en el aula, lo que reforzará competencias transversales como el trabajo en equipo.